

Kirche in 1Live | 19.03.2025 floatend Uhr | Holger Pyka

Den Stöpsel ziehen

"Eigentlich ist es so einfach“, stöhnt Luca beim Abendessen. Er hat seit Neuestem einen Nebenjob bei der Servicehotline eines Elektroherstellers, und die Leute, die da anrufen, rauben ihm den letzten Nerv. "In 90% der Fälle“, sagt er, "reicht es aus, den Stecker zu ziehen, ein bisschen zu warten und dann das Gerät wieder einzuschalten.“ "Das ist bei Menschen nicht anders“, nickt Marie. Sie macht eine Ausbildung zur Yoga-Trainerin. "Hat Gott auch so gemacht“, erklärt Lena. Sie studiert Reli auf Lehramt. "Am siebten Tag ruhte Gott von allen seinen Werken“, zitiert sie auswendig die Bibel. "Du glaubst echt diesen Mist mit der Schöpfung in sieben Tagen“, beginnt Luca, aber Lena schüttelt den Kopf. "Ich glaube, dass es in der Bibel nicht darum geht, wie die Welt genau entstanden ist. Sondern zu erklären, warum sie so ist wie sie ist. Und wenn der Mensch nach Gottes Ebenbild geschaffen ist, dann brauchen wir eben auch zwischendurch eine Pause.“

"Kannst du nicht wenigstens beim Essen dein Handy weglegen?“, mault mich Marie an. Ich halte ihr das schwarze Display entgegen. "Ich hab's ausgemacht“, erkläre ich. "Und wenn ich es wieder anmache, dann lösche ich meine Termine für morgen aus dem Kalender.“ Zustimmendes Murmeln am Küchentisch, und ich nehme mir vor, in Zukunft öfter mal darauf zu gucken, wann ich den Stöpsel ziehe und einfach eine Pause mache.

Sprecher: Jan Primke, Dortmund

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel